

Le PPF

Projet-Pilote de Français au Lycée Martin V de Louvain-la-Neuve

DESCRIPTION DU PROJET

Création de groupes d'élèves interclasses et inter-années (5^e et 6^e GT) autour d'un film au choix du PLC (thème 2017-2018) en vue de faire réaliser une production finale bicéphale (volet analytique / volet créatif ou littéraire) au choix

PERSONNES À L'ORIGINE DE L'INITIATIVE

Des professeurs de français du 3e degré GT

STADE D'ACCOMPLISSEMENT DU PROJET (CHRONOLOGIE)

Le projet a débuté en septembre 2018 après 1 an de conceptualisation

FACILITÉS DONT LE PROJET A BÉNÉFICIÉ

Soutien de la direction, investissement, enthousiasme et talents variés des professeurs participants, plage horaire conjointe (lundi H7-H8), outils multimédia facilement accessibles ...

DIFFICULTÉS RENCONTRÉES

Travail exigeant et énergivore, inconfort de la création ex-nihilo, longueur du projet, niveau plutôt faible de maturité et d'autonomie des élèves (« métier d'élève » complètement acquis), contraintes du PLC, de la plage-horaire, et manque d'heure de coordination, ...

PERSPECTIVES D'ÉVOLUTION DU PROJET

Compacter le projet sur un trimestre plutôt qu'un an

Modifier le thème

Questionnement par rapport à une « tierce organisation »

CONSEILS-RECOMMANDATIONS

Soigner la préparation du projet en amont, répartition des tâches en amont,

...